

administrateur, que le gouvernement envoya à Gênes, où il mourut le 2 février 1806, à l'âge de 56 ans.

Ce ne fut que quelques années après son départ que son nom fut donné au prolongement de la rue Saint-Joseph. En effet, le conseil municipal, dans sa séance du 14 mai 1806, exprimait le vœu que, dans le quartier des Capucins, en construction au nord de la place des Terreaux, une des rues nouvelles portât le nom de Pusy. (Eloge de Bureaux de Pusy, par J. Guerre, lu à l'Académie de Lyon, dans sa séance du 21 juillet 1807.) Ce désir de nos municipaux ne fut pas entièrement mis en oubli. En effet, au milieu de la petite place Forez, de forme circulaire, qui divise en deux parties la rue des Capucins, on éleva une fontaine sur laquelle on grava l'inscription suivante : *Le maire de Lyon a consacré ce monument à la mémoire de X. Bureaux de Pusy, troisième préfet du Rhône. 1808.*

*L'Echo de Fourvière* du 3 février 1866 (p. 40), contient la note suivante, relative à la susdite fontaine : « Le monument élevé en 1808 par M. Fay de Sathonay, « maire de Lyon, en l'honneur de M. Bureaux de Pusy, « ancien préfet du Rhône, fut établi place Forez, au « centre des rues Saint-Polycarpe, Rozier et des Capu- « cins. Ce monument se composait d'une fontaine à deux « vasques, adossées au piédestal d'une colonne sur- « montée d'une aigle aux ailes ouvertes. En 1814, l'ai- « gle fut enlevée; la circulation devenant très-active « dans ce nouveau quartier, la fontaine fut transportée, « en 1816, à la place Croix-Pâquet, sur la terrasse du « Grand-Séminaire. C'est alors seulement que la croix « surmontant la colonne y fut placée, par les soins de